



Medieninformation

Leipzig, den 19. August 2024
546/vs

Das Amt für Schule und das Amt für Gebäudemanagement informieren:

Reaktivierung von Schulgebäude: Oberschule Hainbuchenstraße in Paunsdorf eröffnet

Schulbürgermeisterin Vicki Felthaus und Baubürgermeister Thomas Dienberg haben heute die Oberschule Hainbuchenstraße in Paunsdorf nach der rund vierjährigen Sanierung und Erweiterung feierlich eröffnet.

Die ehemals zweizügige Heinrich-Heine-Schule ist für rund 19 Millionen Euro zu einer modernen dreizügigen Oberschule erweitert worden. Sie bietet nun für bis zu 532 Schülerinnen und Schüler inklusive einer DAZ-Klasse (Deutsch als Zweitsprache) einen Platz zum Lernen. An der Finanzierung hat sich der Freistaat Sachsen mit rund 8,3 Millionen Euro beteiligt.

Schulbürgermeisterin Vicki Felthaus betont: „Ich freue mich, dass wir hier in Paunsdorf mit der Oberschule Hainbuchenstraße das erste von mehreren Schulbauvorhaben im Stadtteil ans Netz bringen. In Paunsdorf investieren die Stadt Leipzig und der Freistaat gezielt in die schulische Infrastruktur. Wir schaffen nicht nur dringend benötigte zusätzliche Kapazitäten, wir verbessern auch die Rahmenbedingungen für Bildung und Chancengerechtigkeit in diesem Stadtteil.“

Einige Gebäudeteile der ehemals Polytechnischen Oberschule wurden saniert und der mittlere Gebäudetrakt durch einen größeren Neubau ersetzt. In diesem befinden sich die Aula, die Mensa, die Bibliothek, Fachunterrichtsräume, ein lichtdurchflutetes Foyer sowie Gemeinschaftsräume. Der ursprünglich dreigeschossige Gebäudeteil erhielt ein weiteres Geschoss und schließt nun mit dem Neubau auf einer gemeinsamen Höhe ab. Auch der Schulhof wurde neugestaltet und lädt mit Sitzmöglichkeiten, Baumneupflanzungen sowie Tischtennisplatten und einem Streetballfeld zum Verweilen ein. Das Schulgebäude und die Außenanlage sind komplett barrierefrei.

Baubürgermeister Thomas Dienberg: „Der Erhalt der Substanz und die Wiedernutzung von Materialien ist uns wichtig. Es zeigt sich auch bei dieser Schule, wie flexibel DDR-Schulen gebaut wurden und nun in heutige Lernorte verwandelt werden können. Das ist uns ein Vorbild auch für Neubauten.“

Das Gebäude wird künftig nicht nur von Schülerinnen und Schülern als Ort zum Lernen, sondern auch als Begegnungsstätte für öffentliche Veranstaltungen in Paunsdorf genutzt. +++

Medienkontakt:

Patricia Ritter, Amt für Schule, Tel. 0341 123-1302, E-Mail: patricia.ritter@leipzig.de